



LE BLE

Bulletin de Liaison et d'Echanges

**Eglise Protestante
Unie de Clamart,
Issy-les-Moulineaux,
Meudon-la-Forêt**

La Fraternité
43 rue de Moulin de
Pierre, 92140 Clamart

**L'Espace Protestant
Isséen (EPI)**
18 rue Marceau
92130 Issy-les-
Moulineaux

<http://epu-cim.fr>

Culte à Clamart : le dimanche
à 10h30 jour pair

Culte à Issy-les-Moulineaux :
le dimanche à 10h30 jour
impair

**Eveil à la Foi, École
biblique, Pré-KT, KT1
et KT2**

Contact :
Tél : 01 46 42 31 50
eglise-reformee-clamart@orange.fr

*pour toute mise à jour de vos
coordonnées, merci de
contacter Dinah par mail*

dinah.jean@wanadoo.fr



L'été s'achève, les temps de repos, de vacances, de mise à distance aussi.

Des déménagements ont eu lieu pour certains. Début Aout, le presbytère de Clamart a vu partir Agnès, notre pasteure, et sa famille ... Nous lui témoignons une profonde reconnaissance pour ce chemin accompli avec nous pendant ces 8 années.

Début Septembre, 5 jeunes femmes chrétiennes de la maison d'unité emménagent dans le presbytère pour vivre une aventure œcuménique de 10 mois auprès de nous. Nous les accueillons avec une grande joie.

Une nouvelle année scolaire démarre où :

« Dieu a rendez-vous avec les hommes. Il a rendez-vous avec nous. Et il a rendez-vous avec toi ... Ouvre tes yeux et regarde. Regarde la beauté du monde, regarde l'homme défiguré sous les outrages, regarde le visage de ta voisine, de ton voisin : c'est le visage d'une sœur, d'un frère. Regarde les pas du Seigneur qui nous rejoint sur nos chemins ... Ouvre ton intelligence et ton esprit. Lis les Écritures et prie ...

Oui, nos temps sont dans sa main. Tes temps sont dans sa main. Car le Seigneur vient vers toi. Il a rendez-vous avec toi » (source : Laurent Schlumberger, prédication à l'occasion du centenaire de l'Assemblée du Désert, le 4/9/11) ;

L'équipe presbytérale s'apprête à vivre avec vous l'année de vacance pastorale dans l'ouverture, l'accueil, la confiance et la sérénité.

De nombreux prédicateurs ont très gentiment répondu à l'appel et viendront assurer le culte dominical. Bienvenue à tous ces pasteurs et prédicateurs laïcs qui font vivre la parole avec fidélité et dévouement. Un groupe d'animation liturgique est à l'étude pour les accompagner ... vous y êtes très bienvenus.

Notre thème du Blé de rentrée est l'Écologie. Il fait écho aux canicules extraordinaires que nous avons vécues cet été. Il vient répondre aussi à la question synodale actuelle qui nous a été posée : « Écologie : quelle(s) conversion(s) ? ».

Conscients de la fragilité de notre terre, nous souhaitons prendre soin du jardin du temple d'Issy les Moulineaux. Dans un premier temps, nous voulons le rendre plus gai et vivant afin de nous y retrouver dans un de nos pots de fin de culte (merci Marine, Luidor, les 2 Elizabeth pour ces bons moments partagés ...). Notre équipe de jardiniers est encore restreinte et nous cherchons du renfort ... c'est un appel fraternel aux bonnes volontés.

L'équipe presbytérale se joint à moi, pour vous souhaiter une très bonne rentrée, dans la grâce du Seigneur. A très bientôt

Daphné Piacentini, *Présidente du Conseil Presbytéral*

Écologie, quelle(s) conversion(s)?

L'Église protestante unie de France a mis au programme de ses synodes la question écologique. En 1983, il y a 36 ans déjà, le Conseil œcuménique des Églises avait lancé le processus "Justice Paix et Sauvegarde de la Création". Les Églises protestantes d'Europe du nord s'étaient alors engagées dans ce processus, mais celles des pays latins – hormis en Alsace et en Suisse – n'y étaient pas vraiment entrées.

Une dynamique nouvelle

Durant les années 2000, les instances œcuméniques internationales, l'Église catholique et les orthodoxes ont lancé diverses initiatives comme "le temps pour la création" qui est célébré chaque année du 1^{er} septembre (début de l'année orthodoxe) au 4 octobre (date de la Saint François d'Assise). Côté protestant français, c'est en 2009 seulement qu'est créé le réseau Bible et Création.

Plusieurs facteurs ont sans doute conduit à ce que notre Église s'engage dans une réflexion institutionnelle sur ces questions. Il y a bien sûr les effets délétères de plus en plus sensibles et avérés des changements climatiques, de la pollution généralisée de la planète et de la chute drastique de la biodiversité. Il y a aussi sans doute la médiatisation de la COP 21 à Paris en 2015 et l'effet d'entraînement provoqué par l'encyclique *Laudato si* du Pape François.

Enfin, dans cette dynamique, la démarche œcuménique Église Verte a été lancée en septembre 2017, et près d'une vingtaine de paroisses EPUdF de la Région s'y sont déjà engagées. Il faut donc se réjouir que nos communautés locales, œuvres et mouvements, soient appelées à réfléchir sur cette question cruciale en vue des prochains synodes.

Y a-t-il une écologie chrétienne ?

En plus des motivations citoyennes que nous pouvons partager avec ceux qui s'engagent sur d'autres fondements philosophiques ou religieux, nous avons, comme chrétiens, des raisons spécifiques de le faire :

- Le premier chapitre de la Genèse présente la création et sa diversité comme une bénédiction. C'est pour cela que nous confessons un Dieu créateur du ciel et de la terre. Dieu se révèle aussi au travers de sa création, et Calvin ira même jusqu'à considérer la nature comme le "théâtre de la gloire de Dieu".
- Dans le récit de création de Genèse 2–3, les humains reçoivent la responsabilité de cultiver et garder la terre qui leur est donnée comme lieu de vie. Il leur est aussi signifié leur statut : nous ne sommes pas des dieux, mais des créatures par nature limitées et mortelles sous le regard bienveillant du Créateur.
- Ces récits de la Genèse, qui racontent aussi l'histoire de nos vies, rappellent que nous sommes toujours précédés par un don. Ils nous appellent à recevoir avec gratitude notre vie et tout ce qui la rend possible, à vivre dans la reconnaissance, le partage et la transmission ce don.
- Enfin, Dieu d'amour, notre Dieu est aussi un Dieu de justice. Or la crise environnementale dans laquelle nous entrons accroît les injustices aux niveaux national, international et générationnel ; les plus pauvres et les plus vulnérables en sont et en seront toujours plus affectés. Agir pour maintenir un environnement vivable est aussi une façon d'aimer son prochain et d'agir pour la justice.

La crise écologique comme crise spirituelle

La problématique environnementale n'est donc ni étrangère ni marginale par rapport à la foi chrétienne. Elle est au contraire centrale. En effet, la crise dans laquelle nous sommes est aussi une crise existentielle et spirituelle, une crise du rapport à la limite, une crise du rapport à notre finitude. Si cette crise réclame bien des conversions techniques et pratiques, elle appelle aussi, et peut-être d'abord, à une conversion spirituelle afin que les nécessaires changements de comportements soient les fruits de choix libres et libérateurs.

Patrice ROLIN, animateur de L'Atelier protestant (article pour *Paroles Protestantes* d'avril 2019)

Retour sur la question synodale « Ecologie : quelle(s) conversion(s) ? »

Un culte débat avec les familles a été animé le 23 juin par Agnès. Il a permis de collecter les avis sur la question de « l'Écologie / notre spiritualité » afin de préparer le synode régional de novembre 2019.

Agnès a lancé les réflexions sur la nécessité de repenser l'humain en 2019, à travers son corps dans sa relation avec la nature et à travers son âme dans sa relation à Dieu.

Étaient présents 45 adultes et 10 enfants. Nous nous sommes répartis en 6 groupes afin de réfléchir au rôle de l'Église face à la dégradation de la biodiversité.

Chaque groupe avait un texte biblique reprenant une étape de la liturgie (Bénédiction, Confession de foi, Grâce et pardon, Loi, Louange et Repentance) et une question comme support.

La révélation de ce travail a été de mesurer le grand écart de perception entre tous, sur ce sujet.

La synthèse ci-après vient restituer les idées principales relevées dans les débats. Les nuances, nombreuses questions et avis plus isolés ont toutefois été transmis aussi au synode pour nourrir les travaux.

En majeur il en ressort que notre Église, par sa position internationale et ses valeurs de partage et de respect des autres doit porter la réflexion sur comment on doit vivre ensemble et protéger nos ressources. La préoccupation des besoins des générations futures est partagée.

Un mode de vie, plus écologique et solidaire, de « Sobriété » serait bienvenu.

Dieu peut provoquer un changement dans le cœur des hommes.

L'Église pourrait être un contre-pouvoir de notre société de consommation ?

Mais nous reconnaissons que nous sommes faibles et que la domination de l'homme sur la nature a très largement dépassé les limites. Les jeunes ont remarqué que nous étions porteurs du mal. Nous avouons que nous avons du mal à nous réfréner dans nos modes de vie ... Nous avons ainsi commencé à aborder le sujet de notre rapport à la limite ...

A noter que certains cherchent en priorité dans l'Église un lieu d'amour des hommes et d'espérance où se renforcer face à un monde hostile.

Daphné Piacentini, Présidente du Conseil Presbytéral.

RÉFUGIÉS

Dans le cadre de notre Église et de la Fraternité, nous accueillons des réfugiés pour leur donner des cours de Français. L'été arrive et les cours s'arrêtent, mais il faut continuer à les aider ; nous comptons donc sur vous pour leur apporter de la nourriture basique : essentiellement de l'huile, de la farine, du riz, du sucre et des œufs. Nos locaux seront souvent fermés, il n'y aura pas de permanence, mais Claire Sévin (06 70 06 50 88) est prête à recevoir vos dons en nature 2 fois par semaine. Les cours et la collecte reprendront le 10 septembre.

Merci d'avance de ne pas oublier !

Dinah Roquefort

Notre pasteur Agnès quittant la paroisse cet été, le presbytère sera vacant l'an prochain. Le conseil presbytéral a réfléchi à la manière de le louer pour assurer un revenu tout en souhaitant que cette vacance rende service à des personnes ayant un lien avec l'église.

Nous avons profité de l'expérience de la paroisse de Boulogne et avons pris contact avec « la maison d'Unité », représentée par Soeur Bénédicte de la communauté des diaconesses.

Mais qu'est-ce que la maison d'Unité ? C'est une association qui offre une expérience œcuménique concrète à Paris à des jeunes entre 20 et 35 ans, étudiants ou déjà dans la vie professionnelle. Ils s'engagent à vivre en colocation entre jeunes chrétiens de différentes confessions et à se retrouver tous les mardis soirs pour un repas partagé, un enseignement sur l'histoire des églises, leurs séparations et la naissance de l'œcuménisme. Un temps de prière clôture la soirée.



Le presbytère sera donc occupé du 1er septembre au 30 juin par cinq jeunes femmes catholiques et protestantes. Nous aurons la joie de faire leur connaissance et de les accueillir dans notre communauté dimanche 22 septembre, Soeur Bénédicte présidera le culte à Clamart ce jour-là.

Venez nombreux !

Françoise Coutris, Vice-Présidente du Conseil Presbytéral

Du côté de l'entraide...

La famille sri-lankaise du pavillon de l'EPI

Il y a un an, Dinah vous l'avait présentée, dans le BLE et le Moulin à Paroles, par un texte au titre accrocheur « LE PETIT PAVILLON ET LES PATINETTES... ». Et depuis ? Les parents, Rizvi et Faika, peinent toujours à comprendre et parler le français ; je leur avais fait des feuilles bilingues de vocabulaire, verbes de base, mais ils manquent de contacts. Rishdha, 11 ans maintenant et Rimza, fière de ses 7 ans, ont fait toute l'année scolaire dans une classe de 15 élèves non-francophones avec une maîtresse hors pair à Issy-les-Moulineaux et se débrouillent déjà bien. La famille a été aidée matériellement et est toujours suivie administrativement par le CADA, qui verse un loyer à la Paroisse, propriétaire des lieux.

Les Mohamed ont été déboutés de leur demande d'asile, c'est courant. Leur avenir en FRANCE paraissant compromis, ils pensaient retourner au SRI-LANKA, mais là-bas plus de logement, plus de travail pour le père à KANDY, au centre de l'île. Le dimanche de PAQUES, 20 avril, il y a eu de graves attentats dans des églises chrétiennes et hôtels, faisant plus de 250 morts ; depuis le SRI LANKA est à feu et à sang, un retour au pays vivement déconseillé. Ces événements changeront-ils le regard de l'Administration sur la demande d'asile de la famille ? Le temps du réexamen du dossier, les Mohamed restent à Issy, mais ne perçoivent plus d'allocations. Après « In ch'a Allah ! ».

A leur départ, le CADA logera d'autres demandeurs d'asile dans le pavillon.

J'aime bien jouer, en français, avec la famille et propose une sortie aux vacances scolaires : Salon de l'Agriculture en février – Jardin du Luxembourg en avril – Jardin des Plantes et Grande Mosquée en juillet.

Mon suivi est personnel, en dehors de l'ENTRAIDE, qui, elle, fait de multiples actions et a besoin, en plus de la quête du 1^{er} dimanche du mois, de vos dons, même petits, déductibles de votre revenu imposable. Merci de contacter : sylvie.gauthier640@gmail.com

Ingrid Rousseau (31.7.19)

LÉROU, LÉROU, LÉROULA...

Branle-bas à la Fraternité pour un des derniers cultes de l'année : nous allons aussi fêter le mariage d'Agnès, notre pasteure, et de Richard, son compagnon.

On a oublié d'ouvrir la cloison qui ferme la petite salle ! et les amis se pressent, agglutinés dans l'escalier... Vite, des chaises, des bancs supplémentaires et le culte pourra commencer, présidé par Laurence Tartar-Fouchier (pasteure et comédienne de théâtre), une amie d'Agnès ; elle est venue plusieurs fois présenter des spectacles dans notre communauté (malgré ça, elle nous avouera avoir eu le trac...). Il y a aussi Noël Charrier, aumônier des prisons (ami d'Agnès) et le père Bernard Quérueu, (prêtre accompagnant le mouvement Sève, ami de Richard et d'Agnès) qui ont béni le couple.



Ce culte sera très musical : une chorale de gospels sur la scène, une chorale présidée par Éric Noyer qui termine le stage, un joli chant soutenu à la guitare par les amis spinaliens, un cantique de la jeunesse de Richard et Agnès interprété par eux, à deux voix et à capella, et nos fidèles Pierre et Zak en solos et à l'accompagnement des cantiques, chantés à tue-tête par une assemblée joyeuse.

Quatre lectures bibliques faites par des paroissiennes un peu traqueuses...

Laurence a retiré la robe pastorale noire ; elle a revêtu une jolie tenue printanière et va raconter une histoire avec le talent qu'on lui connaît. Nous voilà transportés dans les temps anciens, ceux d'Abraham et de sa descendance...et c'est une femme qui raconte, bien sûr ! car si la Bible semble quelque peu misogyne, les femmes apparaissent en filigrane : elles existent et sont indispensables.

Et il y a le mariage ! Agnès, tout de crème vêtue et en robe longue, et Richard très élégant, se présentent, reçoivent la bénédiction et échangent les alliances que Richard ne trouvait plus dans sa poche...



Après un *Exultate in Domino* retentissant et joyeux, on entendra le chant des mariés, *lérou, lérou, léroula...*

On se congratule, on s'embrasse, on est heureux de retrouver des amis, on fait la connaissance de la famille des mariés...

Des paroissiens efficaces ont organisé le repas et dressé les tables. On se précipite vers le buffet, on déguste, on apprécie les spécialités, on se promet des recettes, on se réjouit que la fête soit si réussie... Après le café, un mini-spectacle de clowns sera donné sur la scène et ceux qui ont envie de danser évolueront sur une musique joyeuse. Pendant ce temps-là, un ballet d'invités transporte les restes et ce qui encombre. Dans la salle du bas, d'autres auront à cœur de trier et de s'occuper de la vaisselle. Qu'ils en soient chaudement remerciés !

La fête est finie...Il ne reste que le souvenir ému d'un délicieux moment passé ensemble.

Agnès a présidé un des derniers cultes qu'elle animera à Clamart : en septembre elle sera partie dans une autre paroisse, à l'Oratoire... mais c'est promis, ce n'est pas loin et nous la reverrons. Comme Richard et Clara évidemment !

Dinah Roquefort

Retour en image de nos confirmés et baptisés 2019 !!



Vacance pastorale = souffle paroissial ?

Les visages présents à l'autel reflètent ce qui a le pouvoir au sein de l'église. Quel visage souhaiteriez-vous voir ? Quel visage souhaiteriez-vous montrer de notre paroisse ? Toujours les mêmes visages crédités, les visages d'un étranger ou une multitude des serviteurs de Seigneur ?

La paroisse sans pasteur doit relever un défi : comment préserver la vie cultuelle et ses spécificités ?

Il peut s'agir d'une période féconde, quand on prend l'appui sur l'un et l'autre. Faire ensemble, les efforts communs, préparent le lieu pour le nouveau pasteur à venir et facilitent les visites des pasteurs des paroisses avoisinantes.

Si la vie paroissiale vous tient au cœur, venez donner votre souffle aux cultes !

Pasteure Heli Sirapian serait prête à donner son coup de main pour la paroisse en animant **un groupe liturgique** pour la préparation des cultes pendant une année. L'idée porteuse serait de préparer les cultes hebdomadaires par un groupe de 2-4 personnes, ainsi que les animer ensemble par ce groupe. Le même groupe s'occuperait d'un dimanche, un autre celui à venir.

Pour que ce système puisse fonctionner, nous avons besoin de la multitude pour partager les responsabilités !

La situation idéale serait que le même groupe prenne le culte en charge tous les deux mois en alternant avec les autres groupes. Seriez-vous prêts à donner quelques heures tous les deux mois pour ranimer votre paroisse avant l'arrivée du nouveau pasteur ?

Il s'agit d'un appel. Venez nombreux pour partager la responsabilité de la vie cultuelle de notre paroisse et montrer la force de la multitude !

Daphné Piacentini, Présidente du Conseil Presbytéral

JOURNEE TRAVAUX



RDV le 12 octobre de 9h30 à 18h à la Fraternité de Clamart

toute la journée (venez quand vous pouvez) pour réparer, trier, nettoyer, bricoler, mais aussi RIRE, passer un bon moment entre amis, et se retrouver autour d'un bon repas bien mérité !!!

Quelles sont les conséquences financières de la vacance pastorale ?

Vous savez tous que notre chère Agnès part vers de nouveaux horizons dès septembre et que nous allons nous retrouver dans une année de vacances pastorale.

Cette période va être riche en nouvelles rencontres, puisque nous aurons la joie d'avoir chaque dimanche un pasteur ou un prédicateur laïc différent pour assurer nos cultes.

Nous pouvons dire un grand merci à notre région qui permet ces échanges.

En tant que trésorière, j'ai quelques inquiétudes quant à nos finances. Certains paroissiens vont-ils se dire : « plus besoin d'envoyer de dons, il n'y a pas de pasteur à Clamart et à Issy cette année ! »

Erreur ! la vacance pastorale ne nous soustrait pas à nos obligations financières envers la région.

Par notre contribution, nous participons au paiement de tous les pasteurs de notre région et non uniquement à la rémunération de notre pasteur.

Avec ou sans pasteur, notre contribution reste la même : pour 2019, elle s'élève à 82.000 euros (identique à celle de 2018) et elle sera du même montant en 2020.

Au 1^{er} août, nous avons versé 32.000 euros. Il reste encore **50.000 euros** à donner avant le 31 décembre.

Aussi, je vous demande à tous, anciens et nouveaux paroissiens, de rester mobilisés et de ne pas oublier de donner, aux cultes, aux différentes festivités, ou d'envoyer vos dons par virement ou par chèque.

Un geste même petit sera le bienvenu et s'ajoutera aux autres. **L'Eglise compte sur vous tous, elle ne vit que par vos dons !**

Comment donner ?

Par chèque à l'ordre de l'Eglise Protestante Unie de Clamart-Issy les Moulineaux et adressé à madame Dominique Levitte, trésorière, 6 place Kennedy, 92170 Vanves.

Par virement sur le CCP 04 438 27 B 020 PARIS ou sur le compte de la Société Générale d'Issy les Moulineaux mairie 30003 03855 00037269954. Pensez aussi à la mensualisation de vos dons !

Rappel : Tout don nominatif versé donne le droit à un reçu fiscal pour bénéficier d'une réduction d'impôt de 66%

Petits ou grands..... Tous les dons sont les bienvenus !

Alors.....Nous comptons vraiment sur vous

Au nom du Conseil Presbytéral, merci !

Fraternellement, la trésorière : Dominique Levitte



SACRALIS...la musique religieuse

Nous étions bien peu nombreux ce jeudi 30 mai à 18h pour écouter le dialogue établi entre Éric Noyer et Marie Neeser venus nous présenter la musique religieuse : SACRALIS. Une tradition musicale très ancienne qui perdure. Elle s'adapte à l'époque et touche ainsi celui qui écoute. Depuis le Moyen Âge elle a évolué, passant d'un grégorien assez sévère, à un rythme très classique, puis à une exaltation et une louange avec une manifestation physique, comme dans le Gospel. C'est aussi une sorte de prière pour obtenir le pardon (la prière des Frères Moraves), ou un rappel d'épisodes bibliques.

Souviens-toi, Seigneur... Aide moi... Pardonne-moi... Merci Seigneur...

Le fait de chanter tous ensemble permet une exaltation, une joie et une espérance. Et permet aussi à l'auditeur de partager : la musique restera dans sa mémoire. Et c'est aussi très important...

Dinah Roquefort

Notez dès à présent nos RDV musicaux de la rentrée !!!



dimanche 22 septembre à 16h
à la Fraternité de Clamart

Pablo Roquefort, guitariste professionnel
(Entrée libre)

jeudi 26 septembre à 20h30, à la Fraternité de Clamart

En partenariat avec l'église arménienne d'Issy : une troupe de virtuoses arméniens

Nos RDV de l'ŒCUMÉNISME A ISSY- LES- MOULINEAUX 2019-2020

Partage itinérant de la Parole de Dieu : ÉPÎTRES AUX COLOSSIENS ET AUX ÉPHÉSIENS

Conférence introductive et lancement des groupes : Lundi 23 septembre à 15h à l'EPI, à 20h45 à St Etienne par le pasteur Patrice Rolin. Rencontres :

Jeudi 28 novembre 2019 à 20h45

Jeudi 5 mars 2020 à 20h45

Jeudi 4 juin 2020 à 20h45

Groupe biblique œcuménique : A l'EPI le jeudi à 14h30 animé par le pasteur Patrice Rolin

Quelles interprétations pour la mort de Jésus ?

Cette mort sur une croix vers l'an 30 de notre ère est historiquement l'événement le mieux établi de la biographie de Jésus. Mais quel(s) sens donner à cette fin déroutante ? C'est sans doute l'une des toutes premières questions à laquelle ont tenté de répondre ceux qui l'avaient rencontré et avaient mis leur confiance en lui. Les évangiles, les Actes des apôtres, les épîtres et l'Apocalypse se font l'écho et proposent des interprétations diverses de cet échec apparent compris comme un événement fondateur. C'est ce que nous découvrirons ensemble dans ce parcours du Nouveau Testament.

Dates : 10 octobre/7 novembre/12 décembre/9 janvier/6 février/5 mars/2 avril/30 avril/4 juin.

CALENDRIER

"SEPTEMBRE 2019"	Date	Horaires	Lieu	Observations
Culte	1	10h30	Temple d'Issy	assuré par Thierry Delaunay
CD	3	20h30	Fraternité	
Forum des Associations	6	14h-21h	au Palais des Sports Robert Carpentier à Issy les Moulineaux	
Forum des Associations	7	10h-20h		
Forum des Associations	7	10h-18h	au Stade Hunebelle de Clamart	
Culte	8	10h30	Temple de Clamart	assuré par Agnès
Art Déco	12	14h30-17h30	Fraternité	
CP	12	20h15-22h30	Fraternité	
Club Lecture	13	14h30-16h30	Fraternité	
Culte de rentrée	15	10h30	Temple d'Issy	assuré par la pasteur Françoise Vinard avec le baptême de Samuel Hyon
Réunion Catéchèse	20	19h	Clamart	Tous les parents d'enfants en âge de faire leur catéchisme sont cordialement invités pour les inscriptions
Baptême d'Emma Sislian	21	16h	Temple de Clamart	assuré par Agnès
Culte	22	10h30	Temple de Clamart	assuré par Sœur Bénédicte
Eveil à la Foi et Ecole biblique	22	10h30	Fraternité	
Récital de guitare par Pablo Roquefort	22	16h	Fraternité	Entrée libre
Partage Itinérant de la Parole de Dieu	23	15h	EPI	Épîtres aux Colossiens et aux Ephésiens
Partage Itinérant de la Parole de Dieu	23	20h45	Saint Etienne d'Issy les Moulineaux	Épîtres aux Colossiens et aux Ephésiens
Aux Sources de la Foi	24	Reprise des réunions par un déjeuner chez Jo et Louis Peterschmitt		
Gouter du mercredi	25	14h-17h	Fraternité	
Pré-KT	25	18h30-20h	Fraternité	
KT	25	18h30-20h15	Sequoia Meudon	
« Les virtuoses arméniens »	26	20h30	Fraternité	concert en partenariat avec l'église arménienne
Culte	29	10h30	Temple d'Issy	assuré par le pasteur Eric Georges

" OCTOBRE 2019"	Date	Horaires	Lieu	Observations
CD	1	20h30	Fraternité	
Culte	6	10h30	Temple de Clamart	assuré par la pasteur Ruth-Annie Coyault
Eveil à la Foi et Ecole biblique	6	10h30	Fraternité	
Pré-KT	9	18h30-20h	Fraternité	
Groupe Biblique oecuménique	10	14h30	EPI	Quelles interprétations pour la mort de Jésus ?
CP	10	20h15-22h30	Fraternité	
Club Lecture	11	14h30-16h30	Fraternité	
Journée Travaux	12	9h30-18h	Fraternité	Entretien des locaux par les paroissiens et les fratemistes
Culte	13	10h30	Temple d'Issy	assuré par le pasteur Jean-Pierre Rives
Camp groupe de jeunes (KT) du 18 au 26 octobre				
Culte	20	10h30	Temple de Clamart	assuré par Agnès
Culte	27	10h30	Temple d'Issy	assuré par Pascal Hureau

Culte de Rentrée le dimanche 15 Septembre 2019 à 10h30
au temple d'Issy les Moulineaux
Présidé par la Pasteure Françoise Vinard



Rentrée du KT

Vendredi 20 septembre à Clamart à 19h,

Réunion Catéchèse autour d'un buffet.

Les parents de tous les enfants (de l'éveil à la foi au catéchisme) sont cordialement invités pour les inscriptions

Retrouvez-nous également sur les forums...

Forums Clamart : samedi 7 septembre au stade Hunebelle

Forum Issy les Moulineaux : vendredi 6 et samedi 7 septembre au Palais des sports Robert Charpentier